



Sergio Mayer deja la Cámara de Diputados por Reality Show

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE HERNANDEZ ALCAZAR). – Había una bolita que le sube y le baja a Morena, pero más bien, le estorbaba. Ahora que ya pidió licencia el diputado Garibaldi, **Sergio Mayer**, pues ya todos se le echan encima. Hay que recordar que hubo un pleito en el interior de Morena, por esas listas de plurinominales, se acuerdan cómo Citlalli Hernández le reclamaba a Mario Delgado, que era el presidente de Morena: que por qué Mayer en esa lista. Siempre en esas listas hay favores que pagar, que me ayudó en la campaña, que tal sindicato, que tal personaje, ¿pero Sergio Mayer?, bueno...

<https://drive.google.com/file/d/1Rop1WXerS7fkWoefnkpy764AbORKd5E/view>